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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

PANDEMIA E ENVELHECIMENTO
por Divaldo Franco – Professor, médium e conferencista

Atingidos os mais altos índices de mortes da segunda
onda da pandemia nestes dias, especialmente
resguardados por decretos oportunos das autoridades,
a fim de diminuir o contágio nos grupos de pessoas,
temos também extraordinárias conquistas da saúde, que
nos merecem consideração.

As estatísticas de recuperação no Brasil são
auspiciosas, encorajando-nos ao prosseguimento dos
cuidados que devemos manter, a fim de diminuirmos o
terrível aumento de pacientes, quando o país não mais
dispõe de meios para internar todos contaminados,
oferecendo-lhes o tratamento.

A chegada das vacinas que vêm sendo aplicadas
também representa uma extraordinária vantagem,
considerando-se o pouco tempo de que se dispôs para
os testes convenientes e probantes da sua eficiência.

São de estarrecer a quaisquer pessoas de nível médio
de equilíbrio mental os embates de interesse da má
política ante a ameaça de caos que a enfermidade
perversa poderá causar, não apenas no Brasil, mas
também em outras nações.

Apesar das intérminas discussões inúteis da aplicação
dos recursos oferecidos pelo Governo Federal aos
Estados e da maneira imprópria e desonesta como foram
alguns aplicados, repetindo-se a tragédia da corrupção,
vale manter-se a esperança da diminuição do seu infeliz
contágio e preparar-nos psicologicamente, os que
sobrevivermos, aplicando as lições que vimos haurindo
nestes dias tempestuosos.

PARCERIA
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraí-
so recebeu na quarta-feira,3, a visita de integran-
tes da Casa Legislativa de São Tomás de Aquino.
Os visitantes vieram conhecer os processos de
funcionamento do Legislativo paraisense. Estavam
presentes o presidente da Câmara, André Eduar-
do de Carvalho; o agente administrativo, Leonar-
do Guimarães Ferreira; o auxiliar de serviços ge-
rais, Felipe dos Reis Gomes e o assistente parla-
mentar Clésio José Silva. Os resultados e deta-
lhes da visita serão repassados aos vereadores
da vizinha cidade.

RECEPÇÃO
Foram recebidos pelo presidente Lisandro
Monteiro (SD) e pela secretária geral Sirlane Cruz
Dizaró, que explicaram sobre os trâmites
legislativos e administrativos. Em seguida, os visi-
tantes conheceram os setores e foram apresenta-
dos aos respectivos servidores, conhecendo me-
lhor sobre os processos na prática. Segundo o pre-
sidente André Carvalho, sua intenção é fazer uma
reestruturação da Câmara de São Tomás de
Aquino e a visita a Paraíso serviu para conhecer
ações que possam ser implantadas, uma vez que
a Câmara de Paraíso, é uma referência.

POSTO DE COLETA
Seguem avançadas as conversações e negocia-
ções para a implantação do Posto de Coleta de
Sangue em São Sebastião do Paraíso. Nesta se-
mana o vice-prefeito Daniel Talles reuniu-se com o
responsável técnico da agência transfusional da
Santa Casa, Lucas Paraízo, e vereadores, para
debater as ações que serão necessárias para a
implantação do posto avançado. Ficou definido que
a Santa Casa abrigará o Posto de Coleta. Agora é
resolver a parte burocrática.

REAPARECEU
Quem reapareceu em Paraíso depois de um lon-
go período ausente foi o deputado estadual Cás-
sio Soares. Ele tinha reunião agendada na sexta-
feira, com a diretoria da Santa Casa de Misericór-
dia, instituição com a qual pretende estreitar laços
de relacionamentos e parceria visando ajudar o
hospital. O parlamentar também havia solicitado
uma reunião com os vereadores visando colocar à
disposição do Legislativo paraisense. Ao que tudo
indica é chegada a hora de aproximar da comuni-
dade local, atender alguns pleitos e trabalhar pelo
desenvolvimento local, afinal de contas 2022, ano
eleitoral já se aproxima.

CICERONE
Diferentemente do que ocorria em outras oportu-
nidades, o deputado estadual Cássio Soares tem
um novo cicerone na cidade. Trata-se do vereador
Vinícius Scarano, que foi quem anunciou a visita
do parlamentar a Paraíso e o acompanhou em suas
andanças. Em outros tempos recentes era o vere-
ador Sérgio Aparecido Gomes que fazia este meio
de campo com o deputado passense. Se não hou-
ve troca de apoiadores é sinal de que está aumen-
tando em Paraíso o número de apoiadores dire-
tos.

CIRCULAR
Mais uma vez foi anunciado o início das atividades
da nova empresa responsável pelo transporte co-
letivo público municipal de Paraíso. Já se passou
mais de mês que o serviço foi interrompido, devi-
do a greve e falência da empresa anterior, junta-
mente com o processo de contratação emergen-
cial. Soma-se a estes detalhes a questão burocrá-
tica que impediu que a empresa vencedora do
certame iniciasse de imediato os trabalhos. Não
havendo nenhuma outro engastalho, nesta segun-
da-feira,8, os ônibus estarão em circulação, mes-
mo com linhas reduzidas devido ao período de
pandemia, dando um alívio no bolso dos usuários
que neste período teve que se virar para ir e vir.

“QUEM CUIDA”
A saúde mental é o foco do Projeto de Lei, de au-
toria do vereador Pedro Sérgio Delfante que deu
entrada na Casa Legislativa nesta semana. Ele
institui a Campanha “Cuidando de quem cuida”,
voltada para apoio psicossocial aos servidores
públicos municipais. A proposta está em análise
na Comissão de Finanças, Justiça e Legislação.
A iniciativa estabelece que seja criada campanha
permanente junto a sociedade e profissionais do
setor, atendimento individual e supervisionado aos
profissionais e estagiários, reuniões de grupo e
outras ações a serem regulamentadas. A intenção
do autor é ofertar apoio e conforto aos servidores
da administração municipal.

CENSO 2021
O IBGE abriu as inscrições, até o dia 15 de março,
do processo seletivo para recenseador do Censo
Demográfico 2021, que devem ser feitas pelo site
do Cebraspe (banca organizadora). Também foi
disponibilizado um simulador online em que os
candidatos podem calcular a remuneração, já que
o profissional receberá por produção. Para São
Sebastião do Paraíso são 64 vagas para recense-
ador, seis supervisores e um agente municipal. As
provas objetivas serão aplicadas presencial-mente
em 18 de abril para os agentes e no dia 25 de abril
para recenseadores, seguindo os protocolos sani-
tários de prevenção da Covid-19. Resultado final
dos aprovados será divulgado em 27 de maio.

Nosso envelhecimento é inevitável e todos amanhã,
mais tarde, estaremos com mais idade, e muitos se
encontrarão com marcas dolorosas defluentes deste
período.

Envelhecer é inevitável.
Diversas obras sobre o tema palpitante,  já publicadas,

objetivam contribuir para esse período existencial com
algum conforto e benefícios que podem e devem ser
dispensados a todos os anciãos.

O respeitado sacerdote e psicólogo alemão Anselm
Grün escreveu um belo livro intitulado A SUBLIME ARTE
DE ENVELHECER, no qual traça diretrizes de aceitação
e vivência saudável.

Primeiro é necessário que todos aprendamos a viver
integralmente os diversos ciclos existenciais, incluindo,
sem dúvida, essa etapa que podemos transformar em
maravilhosa.

O outro passo é compreender a necessidade de
abandonar os apegos e desejos de reviver a infância e a
juventude, ficando livres para a fase da perda de forças,
de vitalidade, de encantamento, mas não de felicidade.

Mediante a aprendizagem da sobrevivência da
pandemia, que saibamos ser mais irmãos uns dos outros
e cuidemos dos nossos idosos, porque também, não
morrendo antes, chegaremos lá.

O importante é aprender a relatividade de tudo quanto
é material, transitório, pertinente à existência física.

Nesse sentido descobrir-se como Espírito imortal, cuja
função é o aprimoramento do ser eterno...

Artigo publicado no jornal A Tarde (BA), em 04/03 2021.
#atarde #jornalatarde #divaldofranco
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F A L E C I M E N T O S
28/02 Aracy da Conceição, 89 anos
28/02 Ademir Piccirillo, 68 anos
02/03 Cassiano Aparecido Pereira, 61 anos
02/03 Domingos Rodarte Neto, 95 anos
03/03 Onofre Soares Lemos, 66 anos
03/03 Odyr de Oliveira, 83 anos
03/03 José Evangelista de Carvalho Filho, 60 anos
04/03 Neusa de Oliveira dos Santos, 76 anos
05/03 Otacílio Borges Campos, 75 anos
05/03 Maria de Lourdes Macedo Pereira, 57 anos

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000014/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000014/
2021, , para  AQUISIÇÃO DE PEÇAS :TERMINAL DE BARRA DE
DIREÇÃO PARA MANUTENÇÃO DE VEÍCULO :CAMINHÃO FORD
CARGO PLACA FBN-4240 A SERVIÇO DO SETOR DE LIMPEZA
PÚBLICA DO MUNICÍPIO  .-–inc lV do art.24  DA LEI FEDERAL N°
8.666/93"  junto à empresa  , J.E.S –AUTO PECAS E ACESSORIOS
EIRELI , CNPJ N° 31.773.747/0001-06 pelo valor pelo valor de R$
340,00(trezentos e quarenta reais) Itamogi,  26  De Fevereiro de 2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000015/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000015/
2021, , para  “ AQUISIÇÃO DE PEÇAS :PINO DO PISTÃO (PISTÃO
QUE RECOLHE A LAMINA ) PARA MANUTENÇÃO DE VEÍCULO
:MAQUINA MOTONIVALADORA NEWW HOLLAND RG 140
PLACA MOT-6041 A SERVIÇO DO SETOR  DE ESTRADAS DO
MUNICIPIO.  .-–inc lV do art.24  DA LEI FEDERAL N° 8.666/93”  junto
à empresa  , JULIO CESAR LEMOS 12224916809 EPP  , CNPJ N°
38.671.194/0001-20 pelo valor pelo valor de R$  480,00 (quatrocentos e
oitenta reais ) Itamogi,  03 De Março de 2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000016/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000016/
2021, , para  “ AQUISIÇÃO DE PEÇAS : BOMBA HIDRAULICA
PARA MANUTENÇÃO DE VEÍCULO :MAQUINA CARREGADEIRA
NEW HOLLAND 12 C PLACA CAR-6042 A SERVIÇO DO SETOR
DE ESTRADAS DO MUNICÍPIO .  .-–inc lV do art.24  DA LEI FEDERAL
N° 8.666/93”  junto à empresa  , JULIO CESAR LEMOS 12224916809
EPP  , CNPJ N° 38.671.194/0001-20 pelo valor pelo valor de R$  2600,00
(dois mil e seiscentos reais) Itamogi,  03 De Março de 2021

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: Abaixo segue
a lista dos casamentos para serem publicados: 1- REGINALDO JOSÉ CARDOSO
SILVA E EVA RIBEIRO DA SILVA. RUA VEREADOR ANTÔNIO RADAELI, Nº 32;
2 - VIVALDO APARECIDO NEVES E LETÍCIA MARIA DE OLIVEIRA ROCHA. RUA
ANTONIO CANDIANI SOBRINHO, Nº 35; 3 - JOSÉ AUGUSTO FORNAZIERI DE
OLIVEIRA E TUANY DA SILVA PAULA. RUA SÃO JUDAS TADEU, Nº 1155; 4 -
HALLISON CLARETE SILVA E DANIELE STRAUS. RUA ESCÓCIA, Nº 350; 5 -
EMANUEL YAMAMURA E NAIARA FATIMA DE OLIVEIRA. RUA ADOLPHO
TONDINELLI, Nº 455;  6 - RENATO SAMPAIO SADDI E JOANA D’ARC FRANCIS-
CO SADDI. RUA AUSTRIA, Nº 95; 7 - MARCELO FERREIRA DA SILVA E THAMIRIS
MOURA SILVA. RUA JOSÉ VALVASSOURA, Nº 49; 8 - GUSTAVO SILVA REGO
BERGAMASCO E LORRAINE DE PADUA ALMEIDA. RUA LOPES TROVÃO, Nº 117;
9 - JOÃO GABRIEL VILLELA DE CASTRO VIEIRA E JULIANA CAPATO PEIXOTO.
RUA SUZANA MOURA CALAFIORI, Nº 35; 10 -  CLAYTON VINICIO NEVES E
PATRICIA GABRIELE DE OLIVEIRA. AVENIDA TEREZINHA SILLOS FERREIRA,
Nº 570; 11 - ALEXANDRE DONIZETE DE CARVALHO E FLAVIA CRISTINA DE
OLIVEIRA. AVENIDA MONSENHOR FELIPE, Nº 965; 12 - TATIANE ALVES DA
SILVA E THAISLENE DE FATIMA ALMEIDA PAULA. RUA HELENA FARTTI, Nº 36;
13 -  ACIR SILVERIO DE OLIVEIRA E TAÍS SANTOS ALMEIDA. RUA JOSÉ SILVEIRA
DE PÁDUA, Nº 20; 14 -  FLAVIO DA SILVA GOMES E CLEIDE CRISTINA ALVES
DOS SANTOS. RUA JOSÉ BRAZ NAVES, Nº 250; 15 - SAULO APARECIDO
BONIFÁCIO E PAULA CRISTINA CESÁRIO. RUA DOM INÁCIO, Nº 637; 16 -
SERGIO FERNANDES RODRIGUES E MIRIAN CRISTIANE DA SILVA. RUA
MARIANA MARQUES, Nº 458; 17 -   ADILSON GONÇALVES E MARISTELA MOREIRA
DE CAMARGO. RUA ANTONIO BORGES, Nº 102; 18 - ANDRÉ LUIZ DUTRA
MARTINS E BRUNA BALDUINO MOREIRA. RUA JAIR LEMOS, Nº 10; 19 -   JOÃO
CARLOS DA SILVA E NATALIA EDWIRGES ALVES MACEDO. RUA EVARISTO
MALAGUTI, Nº 755; 20 - ADRIAN LUCAS PIMENTA E GABRIELA CARVALHO
TALIBERTI. RUA ESCÓCIA, Nº 315;

EDITAL DE CONVOCAÇÃOEDITAL DE CONVOCAÇÃOEDITAL DE CONVOCAÇÃOEDITAL DE CONVOCAÇÃOEDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente em Exercício do Aeroclube de São Sebastião do

Paraíso, o Sr. Luciano Alves de Oliveira Junior, convoca os membros
em dia com as obrigações sociais do Aeroclube, para se reunirem em
Assembléia Geral Ordinária, conforme artigo 21 do Estatuto Social, no
dia 12 de março de 2021, as 19:00 horas em primeira convocação e
as 20:00 horas em segunda e ultima convocação, nas dependências
do aeroporto Joaquim Montans Junior de São Sebastião do Paraíso –
MG, afim de deliberar sobre as seguintes questões:

Eleição da Diretoria.
Eleição do Conselho Fiscal.
Composição dos Cargos do Conselho Fiscal.
Outros Assuntos de Interesse do Aeroclube.

São Sebastião do Paraíso – MG, 05 de março de 2021.
Luciano Alves de Oliveira Junior - Presidente

Homenagem póstuma ao
meu querido irmão José
Vicente Herculano Paes

Deus, um dia, senhor em-
prestou-me José Vicente para
enfeitar minha vida.

Ele não só enfeitou minha
vida, como nos últimos tem-
pos, era a razão do meu viver.

Ir passar uns dias em sua
casa e vê-lo feliz era para mim
a maior alegria.

Eu daria minha vida, para
que Ele vivesse mais. Era tão
novo!

Mas naquele maldito 7 de
Março, o Senhor Deus, veio
buscá-lo, e eu revoltei-me com
o Senhor Deus e disse: Meu
Deus: Por que Ele?

Com o coração sangrando,
com lágrimas embaçando
meus olhos, eu mudei de ideia,
e resolvi agradecer a Deus. E
disse: - Meu Deus muito obri-
gado por todos esses longos
anos em que o Senhor me em-

Homenagem
póstuma

prestou o José Vicente para
enfeitar minha vida.

Aí entendi que Ele não era
meu. Era do Senhor.

Neste dia, em que, o Senhor
Deus veio buscá-lo de volta, eu
não posso revoltar-me, tenho
que agradecer.

Ele não era meu, era do
Senhor Deus;

Então, eu só posso dizer: -
Obrigada meu Deus por esses
longos anos, em que o José
Vicente, me fez tão feliz!... E
enfeitou minha vida!

Segue seu caminho, meu
querido irmão, e vai ao encon-
tro dos Anjos, lá sim é seu lu-
gar!

Agora há festa lá no céu.
Até um dia...

Que saudade de Você, José
Vicente!

Hoje faz um ano que você
se foi...

Marene Lizareli Paes

AGRADECIMENTO
Walna Moura

No momento difícil em que está vivendo,
adoecida, vem calorosamente agradecer a
Dona Maria das Mercês Coelho Souza e

Linah Biasi pela grande ajuda!
Obrigado!
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Elaine Lopes Machado de
Paula é graduada em Ciências
Biológicas . Formou-se tam-
bém em Gestão Ambiental, e
cursou Design de Interiores. A
formação acadêmica lhe abriu
horizontes, e tem sido provei-
tosa, no entanto profissional-
mente nunca atuou nestas áre-
as, pois desde muito jovem
falou mais alto seu tino co-
mercial.

Desde pequena ela ajudava
sua mãe. “Sou inquieta, e sem-
pre querendo buscar algo
novo, adolescente, aos 17
anos, me senti motivada mon-
tar minha loja que inicialmen-
te foi na avenida Monsenhor
Mancini, inaugurada em 11 de
junho de 1992, e já são prati-
camente vinte e nove anos de
Tropicana”, disse Elaine.

“Acredito que o melhor
sempre está por vir. Isso faz
com que tenhamos ânimo para
começar, poder melhorar, não
ficar estagnados”, ao salientar
que há vinte e seis anos a
Tropicana Magazine se estabe-
leceu na avenida Wenceslau
Braz, 534, onde houve o cres-
cimento da empresa. Instala-
ções amplas e modernas.

“Por bom tempo tivemos
costureiras, fabricação pró-
pria. Depois retornamos com
as fábricas principalmente do
Sul, calçados e confecções os
dois ramos que trabalho”, ex-
plica.

A loja  com o passar do tem-
po foi criando corpo, agregan-
do novos produtos.  “Sempre
falo,  primeiro temos que
acreditar naquilo que vamos
empreender, vejo o lado posi-
tivo. Se aparecer o lado ruim,
a gente vai resolvendo. Traba-
lhamos com moda adulto, in-
fantil masculino, feminino em
geral. Brinco que vestimos de
zero, a cento vinte anos”, diz.

“Nesse processo você tem
que ir se adequando. A loja tem

Tropicana Magazine,
há 26 anos na Wenceslau Braz

que estar bonita, e nosso design
é moderno. Procuramos o tem-
po todo  estar atualizados”.  Para
atualização do visual e funcio-
nalidade das instalações, Elaine
coloca em prática o que apren-
deu no curso de Design de Inte-
riores, feito no SESC em Ribei-
rão Preto.

Em atividade competitiva
como é a comercial, ela ressal-
ta a necessidade do bom atendi-
mento. “É primordial.  Quando
chega alguém para trabalhar co-
migo, costumo na entrevista
entender que cada um se desta-
ca em alguma coisa, cada um
tem seu perfil. A única coisa que
não dá para a gente dar um jeiti-
nho é quanto ao atendimento. Se
não atender bem, não souber li-
dar com o público, não há con-
serto” observa.

Com a situação atípica viven-
ciada há alguns anos, mais es-
pecificamente a partir  do ano

Nelson P. Duarte disponível, abrangente em vá-
rios campos, por exemplo, no
jurídico, onde é disponibi-
lizada assessoria aos empresá-
rios. Há o portal sempre com
informações atualizadas, cam-
panhas que são fundamentais,
e participo de todas. No ano
passado houve a de Valoriza-
ção do Comércio Paraisense,
gratuita para os associados,
com prêmios excelentes, afir-
ma Elaine.

Quanto à sua expectativa
pela retomada e de melhores
dias para segmentos da ativi-
dade comercial, Elaine enfa-
tiza ser muito otimista. “Creio
que nós brasileiros temos
energia, garra, somos um povo
diferente. É difícil nos fazer
desistir. Essa força, mais do
que a de nossos governantes,
que muitas vezes deixam a de-
sejar, poderiam fazer mais, e
não fazem, além de uma carga
tributária muito grande, é o fa-
tor que irá alavancar  o reaque-
cimento”.

“Com inovação, vejo a pos-
sibilidade de se fazer algo
melhor. Quando enxerga estar
em situação difícil você vê
também as oportunidades.
Dessa dificuldade que esta-
mos passando agora vão nas-
cer coisas boas, porque somos
criativos, nós que somos em-
preendedores. Quem se desta-
car é que irá ficar”.

Quero deixar registrado que
não valeria a pena nenhum tipo
de trabalho se não for para você
servir ao outro. É claro que há
o salário, a compensação finan-
ceira a cada mês, tem o retor-
no. Mas  meu objetivo é servir
da melhor forma possível, de
modo que quem adentrar a mi-
nha empresa saia mais feliz que
quando entrou. É primordial
você fazer o bem, e isso vale a
pena você trabalhar todos os
dias, conclui Elaine Lopes Ma-
chado de Paula.

Elaine Lopes Machado de Paula

passado, Elaine ressalta: “Te-
mos que inovar, todos os meses
fazer algo diferente para chamar
o público, nossos clientes. Na
verdade, não tem sido fácil, e ain-
da estamos em fase de adaptação,
de melhoria no tocante a tudo o
que está acontecendo. Faço reu-
niões com meus colabores e es-
tou acessível às opiniões deles.
E assim vamos mudando”.

No ensejo da comemoração
do Dia da Mulher,  nesta segun-
da, dia 8, Elaine lembra que
“mulheres  tempos atrás não ti-
nham voz, passaram ocupar seu
espaço em igualdade com os
homens, e se sobressaem, em
posições de liderança”.

Homens e mulheres, cada um
têm seu valor, mas a mulher
coloca o coração no que faz,
principalmente no convívio em
grupo. Ocupou espaço por ter
essa visão de coração, de mãe,
acolhedora, e isso faz a diferen-

ça. Essa ascensão é porque são
ponderadas. Coração e razão.
Firmeza em decisões, mas com
delicadeza de mulher, pondera
a proprietária do Tropicana Ma-
gazine.

A ACISSP está criando e bre-
vemente estará em atividade a
Câmara da Mulher Empreende-
dora, da qual Elaine fará parte.
“Participo de reuniões da
ACISSP, inclusive tento mobi-
lizar outros empresários. É di-
fícil as pessoas se reunirem,
conscientizarem-se que somos
todos um. Falta esta visão no
meio empresarial que a ACISSP
tem muito a oferecer”.

Você vê a mudança que hou-
ve nestes anos, a Associação é
reconhecida em toda Minas
Gerais por ser muito bem
dirigida. Gestão muito boa que
oferece muito para nós associ-
ados, e deveríamos aproveitar
mais, tudo que ela oferece e está

A ACISSP está criando a sua
Câmara da Mulher Empreende-
dora no  momento em que o
empreendedorismo feminino se
mostra como uma das princi-
pais forças para a economia
nacional, e também como uma
mola propulsora da nossa eco-
nomia local. O empreendedo-
rismo feminino envolve inici-
ativas empreendedoras realiza-
das por mulheres que garan-
tem novas visões de mercado,
inspirando-as a serem inde-
pendentes financeiramente
além de  movimentarem a eco-
nomia.

Segundo Ailton Sillos, pre-
sidente da  ACISSP, "é essen-
cial termos um olhar voltado
para as lideranças femininas
não só nas nossas empesas,
mas também em toda a nossa
comunidade, identificando as
mulheres com características
empreendedoras para junto de-
las fomentarmos o crescimen-
to bem como  o fortalecimen-
to do empreendedorismo em
nossa comunidade".

A Câmara da Mulher Em-
preendedora da ACISSP pre-
tende congregar mulheres de-
senvolvendo-lhes o espírito
empreendedor e incentivando
sua participação nas atividades

empresariais e associativistas,
objetivando também a forma-
ção de um Observatório Soci-
al, com finalidade de controle
efetivo do exercício da cidada-
nia,  ações estas que contribui-
rão não só para  o desenvolvi-
mento econômico local, mas,
para a  melhoria na qualidade
de vida de toda nossa comuni-
dade.

Convidamos para participa-
rem deste projeto mulheres
empresárias, gestoras, suces-
soras, sócias de empresas,
empreendedoras informais
com interesse na formalização
e também aquelas mulheres que

se identificam com o  ambien-
te empresarial e gostariam de
contribuir para o desenvolvi-
mento local através do asso-
ciativismo.

O evento acontecerá
na próxima semana,

de forma remota.
Junte-se a nós!

Faça sua inscrição
através do whatsapp
98845-4743 ou pelo
telefone 3539-4400.

ACISSP A FORÇA DO
EMPRESARIADO!

Juntos somos mais fortes!

VEM AÍ!

Reprodução

Câmara da Mulher
Empreendedora da ACISSP

Reprodução
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Um grave acidente foi regis-
trado pouco depois das 16h00
no km 399 da rodovia MG 050,
no município de São Sebastião
do Paraíso. Três, dos quatro
ocupantes de um veículo Gol
com placas de Serra Azul (SP),
morreram na hora. O sobrevi-
vente foi socorrido pelo SAMU
em estado grave.

O veículo Gol conduzido
quatro trabalhadores rurais se-
guia sentido Itaú – São Sebas-
tião do Paraíso. Em sentido
contrário seguia um caminhão
com destino a Divinópolis, onde
reside seu condutor.

Conforme disse ele vinha de
São José do Rio Preto onde foi
fazer entregas. Explicou que o

Três trabalhadores rurais morrem
em acidente na MG 050, em Paraíso

Gol invadiu a pista contrária e
bateu no pneu dianteiro do ca-
minhão, rodopiou e  foi proje-
tado para o acostamento, no
outro lado.

Reclamando de dores, e
bastante ferido, o sobreviven-
te foi atendido pelo SAMU e
conduzido para a Santa Casa
de Misericórdia. Disse que es-
tavam trabalhando em uma fa-
zenda na região de Paraíso, e
retornavam para Altinópolis
(SP).

Até a conclusão desta ma-
téria a identidade das vítimas
não havia sido  divulgada.

Policiais militares, Corpo de
Bombeiros e perito da Polícia
Civil atenderam à ocorrência.

O posto avançado de
Coleta de Sangue em São
Sebastião do Paraíso deve-
rá ser instalado na Santa
Casa. É o que ficou defini-
do em novas tratativas, e di-
vulgado nesta sexta (5/3). O
hospital possuiu um espaço
onde será possível realizar
as adaptações necessárias
para atender às necessida-
des do Hemominas.

De acordo com o vice-
prefeito, médico Daniel
Tales, o Hemominas enca-
minhou para ele e para o
médico responsável pela
agência transfusional da
Santa Casa, Lucas Paraízo,

a relação de documentos para
que o município possa avaliar
as condições para a implanta-
ção do posto avançado de co-
lete no município.

“São diversos critérios, que
vão desde recursos humanos,
profissionais, planta baixa da
estrutura necessário, medica-
mentos, mobiliários, além do
funcionamento e quais são os
deveres do Hemominas, além
dos deveres da Prefeitura.
Além disso, foi enviado para
nós uma minuta do contrato de
intenção de instalação”, expli-
ca.

Conforme o médico, que
ao lado de Lucas Paraízo será

a referência técnica do
Hemominas no município,
definiu-se a Santa Casa
como o local que deverá
abrigar o posto de coleta. O
próximo passo é enviar a do-
cumentação como intenção
de instalação e local que será
implantado o posto, assim
como a intenção de coleta.

“É um processo muito
burocrático e que leva tem-
po, não é tão rápido assim.
Vamos preencher a docu-
mentação necessária, para
que o prefeito Marcelo Mo-
rais possa assinar e enviar
para a diretoria do Hemo-
minas”, finaliza.

Santa Casa deverá
abrigar posto de coleta
de sangue em Paraíso

O Estado de Minas
Gerais, através da Secretaria
de Estado de Saúde, convo-
cou reunião com gestores e
secretários de Saúde da
macrorregião de São Sebast-
ião do Paraíso, Passos e Pará
de Minas para propor o rema-
nejamento de pacientes de
Paraíso para outras regiões. O
objetivo é liberar leitos para
que o Município possa receber
pacientes contaminados pela
Covid-19 de regiões que estão
na “onda roxa”.

O prefeito Marcelo Mo-
rais foi enfático ao dizer que
não aceitará que isto ocorra e
afirmou que se o Estado quiser

credenciar novos leitos na
Santa Casa de Paraíso, esses
pacientes serão bem-vindos,
do contrário não deixará que
pacientes de Paraíso sejam
deslocados para outras regio-
nais.

“Nós não aceitamos o que
foi proposto. Concordamos
receber pacientes de fora
desde que o Estado aumente
nossos leitos. Caso o Estado
concorde em abrir 20 leitos,
aceitaremos sem problemas,
do contrário não vou admitir
que isto ocorra. Eu, acom-
panhado do provedor da
Santa Casa, Fernando Alva-
renga, da secretária de Saú-

de, Adelma Lúcia, e do vice-
prefeito Daniel Tales, irei à
Regional de Saúde para
definir o aumento de leitos da
Santa Casa em Paraíso”,
destacou.

Segundo o prefeito, caso
isso não ocorra, o Município
não aceitará pacientes de
outras localidades. “Lutamos
muito para controlar a Covid
no Município, chegar na
situação que estamos hoje e,
consequentemente, atender a
nossa população. Já é muito
difícil remanejar esses paci-
entes pelo SUS Fácil”, com-
pletou.

(Secom Pref. SSP)

Estado quer remanejar
pacientes de Paraíso
para abrir vagas para

contaminados por Covid

FOTOS: Nelson Duarte
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A Comissão de Direitos
Humanos da Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so realizou quinta-feira (4/3),
reunião com representantes de
funerárias que prestam servi-
ço no município. A princípio,
o encontro tratou da cobrança
de taxa para extensão do horá-
rio de sepultamento, mas ou-
tras demandas do setor tam-
bém foram tratadas. Os pon-
tos levantados serão analisados
pelos membros da comissão e
encaminhados ao Executivo,
quando pertinente.

Participaram representantes
da Organização Social de Luto
Funpar e da funerária Cidade
dos Ipês.  Além dos membros
da comissão (Pedro Delfante,
Sérgio Gomes e José Luiz das
Graças), também estavam pre-
sentes os vereadores Lisandro
Monteiro, Luiz de Paula, Ma-
ria Aparecida Cerize, Marcos
Antonio Vitorino e Vinício Sca-
rano, e os assessores dos ve-
readores Antonio Picirilo e
Juliano Reis.

O agendamento da reunião
foi um pedido feito pelo verea-
dor Marcos Antonio Vitorino.
Sobre a taxa de preparação dos
corpos e a taxa de extensão do
funeral, as funerárias esclare-
ceram em que casos a cobran-
ça é feita.  Foi levantada a hi-
pótese de a Secretaria de De-
senvolvimento Social atuar nos
casos em que a família não
consegue arcar com os custos
extras.

A implantação do Instituto
Médico Legal - IML em São
Sebastião do Paraíso também
foi uma demanda levantada.
Atualmente, as funerárias in-
cluem em seus contratos des-
locamentos de até 100 quilô-
metros. No entanto, quando há
necessidade de enviar o corpo
para uma unidade mais distan-
te, há cobrança de valor adici-
onal às famílias, além de pos-
sível demora nos atendimen-
tos.

Os vereadores concorda-
ram que um IML local reduzi-
ria custos e transtornos aos
familiares enlutados.

Outras demandas aponta-
das na reunião foram a imuni-
zação dos agentes administra-
tivos das funerárias, ampliação
dos horários de sepultamento
no Cemitério e também melho-
rias na ventilação e circulação
de pessoas nas capelas
mortuárias.

PRESÍDIO DE
SÃO SEBASTIÃO

DO PARAÍSO

A partir de demandas da
população, a Comissão de Di-
reitos Humanos encaminhou
ofício à Gestão do presídio de
São Sebastião do Paraíso - I
(PRES-SSP-I) para sanar dú-
vidas. O documento foi respon-

Comissão de Direitos
Humanos faz reunião com

funerárias e esclarece
dúvidas sobre o presídio

dido pelo diretor geral da uni-
dade, Sérgio de Assis de Sou-
za.

Com relação à entrada de
itens de alimentação e remédi-
os, informou-se que as unida-
des prisionais mineiras seguem
o Plano Estadual de Contingên-
cia para Emergência em Saúde
Pública/Infecção Humana pelo
SarsCov2, e por isso, suspen-
deram a entrada de tais itens
diretamente encaminhados por
familiares ou terceiros, excetos
os enviados via serviço postal.

Sobre atendimento médico,
o diretor geral afirmou que,
hoje, o presídio conta com
uma enfermeira do Departa-
mento Penitenciário de Minas
Gerais, que atua em horário
comercial, e um médico cedi-
do pelo Município, que acom-
panha os tratamentos duas ve-
zes por semana. Além disso, a
Secretaria de Estado de Justi-
ça e Segurança Pública de Mi-
nas Gerais realizou processo
seletivo com duas vagas para
técnico de enfermagem e uma
para médico, as quais não fo-
ram preenchidas por falta de
interessados.

O presídio solicitou ainda ao

Município a adesão à Política
Nacional de Atenção Integral à
Saúde da Pessoa Privada de
Liberdade, a qual prevê uma
equipe de atenção básica para
atendimento exclusivo à unida-
de prisional.

Sobre reclamação sobre
comidas e bebidas, o ofício diz
que uma empresa terceirizada
pelo Estado é responsável pelo
fornecimento dos produtos, e
que todas as reclamações per-
tinentes são verificadas e noti-
ficadas com brevidade.  Já so-
bre o andamento processual, as
movimentações ocorrem pelo
Sistema Eletrônico de Execu-
ção Penal e mudanças de regi-
me têm identificação imediata
à pessoa detida.

Além disso, o documento
também relata que cada cela da
unidade dispõe de dois ventila-
dores, e que a permanência
deles leva em consideração a
conduta e disciplina do preso.

Diz ainda que em janeiro de
2021 foi feita vistoria geral e
substituição dos kits básicos
dos Indivíduos Privados de Li-
berdade, constatando-se exces-
so de 45% de kits.

(Ascom CM)

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso, por meio
da Secretara de Desenvolvi-
mento Econômico Sustentá-
vel e Turismo, está em
tratativas para viabilizar uma
área para que a indústria de
laticínios Shefa possa ampli-
ar seus negócios no municí-
pio. A intenção da empresa é,
inicialmente, a construção de
um posto de resfriamento
próprio da Shefa e, futura-
mente, a vinda da fábrica para
o município.

A Shefa, conforme expli-
ca o gerente de política lei-
teira da empresa, Mario
Nazareno Alexandroni, é uma
indústria de Amparo (SP) —
60 km de Campinas e 120
km de São Paulo, e está há
mais de 40 anos no merca-
do. Hoje, o grupo possui
quatro plantas com uma ca-
pacidade total de produção
de 2,5 milhões de litros de
leite por dia e tem aproxima-
damente 1.000 colaborado-
res diretos.

“Entre essas empresas, já
produzimos para a Nestlé e,
atualmente, estamos produzin-

do para a Danone. Hoje, somos
certificados para exportar e
empregamos 550 funcionários
na planta principal e também tra-
balhamos com 592 produtores.
Temos o resfriamento em São
Sebastião do Paraíso, mas que-
remos ampliar. Hoje, arrenda-
mos o local (espaço da extinta
Cooperativa Agropecuária
Paraisense – Coolapa), mas o
objetivo é construir algo da em-
presa no município e vislumbrar
uma futura fabricação aqui tam-
bém”, destaca.

Conforme Mario, o muni-
cípio é um ponto estratégico
para a Shefa, já que Paraíso está
situada em uma grande bacia
leiteira e a 230 km da planta
principal da empresa. “Nós
estamos no centro consumidor
entre Campinas e São Paulo.
Vemos com bons olhos essa
região. Conforme destaca o
vereador Vinício Scarano —
que intermediou o contato en-
tre a empresa e a Prefeitura,
representante da Shefa os pro-
curou no final do ano passado,
na gestão anterior.

“Não tivemos muito suces-
so, mas com a eleição do Mar-

celo Morais conseguimos
uma abertura muito maior
com Administração Munici-
pal, que nos atendeu pronta-
mente, além de nos dar total
viabilidade para que a Shefa
possa expandir seus negóci-
os em Paraíso. Teremos a
oportunidade de ter uma em-
presa grande e que investirá
aqui, trazendo emprego e ren-
da”, ressaltou.

Para o secretário de De-
senvolvimento Econômico,
Diego de Carvalho Silva, es-
sas negociações representam,
além do aumento dos postos
de trabalho, mais investimen-
to para Paraíso. “A empresa
é uma grande geradora de
ICMS, e estamos trabalhan-
do passo a passo, com mui-
tos critérios e responsabilida-
de para que possamos dar um
futuro melhor para nosso ci-
dadão paraisense.

 A empresa, tendo essa
ampliação no município, com
um local maior e melhor para
suas necessidades tem tudo
para agregar valor ao muni-
cípio”, completa.

(Secom Pref. SSP)

Prefeitura poderá
viabilizar área para

ampliação do laticínios
Shefa em Paraíso
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Anatoly Karpov

por Dwlyan Santos

A lenda de 69 anos, o 12º
campeão mundial de xadrez,
Anatoly Karpov, estará de vol-
ta ao tabuleiro no 26º Torneio
Anual de Xadrez Tepe Sige-
man, que será realizado de 24
a 30 de abril em Malmö.

O torneio contará com
uma mistura de lendas e jovens
talentos como: Nils Gran-
delius, Jorden van Foreest, Lê
Quang Liêm, David Navara,
Alexei Shirov, Harika Drona-
valli e Nihal Sarin.

A LENDA DO XADREZ
ESTÁ DE VOLTA

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

CXSSP

A Caixa Econômica Fede-
ral (CEF) está com inscrições
abertas para o selecionamento
de estudantes interessados em
fazer estágio na instituição. São
Sebastião do Paraíso é uma das
71 cidades de Minas Gerais
onde há vagas disponíveis.
Podem participar do processo
seletivo estudantes dos ensinos
médio, Educação de Jovens e
Adultos (EJA), técnico e supe-
rior dos cursos de Direito, Ar-
quitetura e Engenharia.

A remuneração varia de R$
40,00 a R$ 1.000,00. Além da
bolsa, os selecionados também
terão direito a R$ 130,00 por
mês de auxílio transporte. O
estágio não contempla outros
benefícios como auxílio ali-
mentação, saúde ou outros, in-
forma a Caixa. A carga horária
varia de 4 a 5 horas diárias.

Na região, além de São Se-
bastião do Paraíso há vagas
para os municípios de Passos,

CEF têm vaga de
estágio em Paraíso

com vencimento
de até 1 mil Reais

Cássia e Guaxupé.
O processo seletivo está

sendo conduzido pelo Centro
de Integração Empresa Escola
(CIEE) e os interessados de-
vem fazer inscrições até o dia
16 de março. O link pode ser
acessado a partir do seguinte
endereço: https://pp.ciee.
org.br/vitrine/768/detalhe. No
site do CIEE também é possí-
vel consultar o edital completo
com todos os requisitos.

O processo de seleção para
estagiários da CEF é compos-
to por três fases, sendo a pri-
meira a inscrição. Em seguida,
os alunos serão submetidos a
uma prova on-line. Conforme
o edital, o gabarito e o caderno
de questões serão divulgados
no dia 17. Por fim, os aprova-
dos vão passar por uma entre-
vista completando o ciclo. As
listas de classificação final de-
finitiva estão previstas para se-
rem divulgadas em 1º de junho.

EDITAL CONVOCAÇÃO

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião do Paraíso e Região
Sudoeste de Minas Gerais, SEMPRE-SUDOESTE/MG, convoca todos os servidores
públicos municipais de São Sebastião do Paraíso, para ASSEMBLEIA GERAL
ORDINÁRIA que será realizada no dia 09/03/2021 as 17:00 em 1ª convocação e 17:30
em 2ª convocação com qualquer número de presentes. Local: anfiteatro da secretaria de
obras (pátio municipal), situado à rua José Osias de Sillos, nº 889, Bela Vista, para
deliberar sobre o seguinte assunto:

- Resposta do Executivo à Pauta de reivindicação para a data base 2021.

IMPORTANTE: Como medida de prevenção ao Covid 19, seguiremos todas as normas
e protocolos estabelecidos e caso seja necessário, será escalonada a participação dos
servidores respeitando o número máximo permitido no local observado o distanciamento
entre os presentes.

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO, 05 de março de 2021.

Rildo Domingos da Silva
Presidente

O ex-vereador em São Se-
bastião do Paraíso, Francisco
Romualdo Rodrigues disse que
empresas de ônibus que fazem
o percurso de São Sebastião do
Paraíso a Ribeirão, não estão
respeitando determinação  que
lhe assegura transporte gratui-
to, por se enquadrar em con-
dição prevista em lei. Isso foi
o que levou, conforme expli-
ca, lavrar boletim de ocorrên-
cia no dia 25 de fevereiro con-
tra a Viação São Bento.

Romualdo é deficiente visu-
al e faz tratamento contínuo em
Ribeirão Preto, aonde vai com
frequência. Providenciou
carteirinha que lhe assegura
passe livre, e nela, segundo ele,
consta que poderá viajar com
ou sem acompanhante. No en-
tanto aí é que esbarrado, por-
que está havendo divergência
no entendimento por parte das
empresas.

O ex-vereador explica que
costuma buscar a passagem

Ex-vereador reclama
que empresas não estão lhe

assegurando direito de passe-livre
que lhe permite passe-livre,
com antecedência, mas nos
últimos meses até perdeu con-
sulta em Ribeirão Preto porque
não foi permitido seu embar-
que, sob alegação que ele só
posso viajar acompanhado.
“Tem ocorrido tanto em Para-
íso, quanto em Ribeirão, o que
me causa constrangimentos”.

O OUTRO LADO
O Jornal do Sudoeste en-

trou em contato com o setor
jurídico da Viação São Bento
questionando sobre a alegação
de Francisco Romualdo. A
advogada Flávia Cavatão de
Souza, coordenadora do setor
afirmou que “o usuário
distorce totalmente a realidade
dos fatos”.

Salienta que a “empresa São
Bento é permissionária de ser-
viços de transporte público há
mais de 65 anos, zelando pela
excelência na prestação de seus
serviços”. Acrescenta que

“nunca houve qualquer tipo de
impedimento ao embarque,
muito menos, qualquer
preposto da empresa agiu fora
dos bons costumes, expondo
o passageiro a qualquer tipo de
situação vexatória. Pelo contrá-
rio, a empresa sempre buscou
atendê-lo e orientá-lo da melhor
forma possível, esclarecendo
todos os procedimentos da
ANTT”.

A advogada esclarece que
de Paraíso para Ribeirão Preto
“trata-se de linha interestadu-
al, portanto todas as normas,
regulamentos e procedimentos
são determinados pela Agência
Nacional de Transporte Terres-
tre (ANTT), onde todos os
usuários que fazem jus aos be-
nefícios de gratuidade (PNE)
devem realizar seus respectivos
cadastros junto ao órgão regu-
lador e ao Ministério do Trans-
porte”.

A São Bento, conforme ex-
plica Flávia Souza “não pode

simplesmente permitir o em-
barque do usuário sem o acom-
panhante, uma vez que foi ca-
dastrado pelo mesmo, em con-
junto com todos os documen-
tos médicos que seria neces-
sário uma pessoa responsável
nas viagens, por este motivo,
as passagens são emitidas com
esta observação . Ademais, a
empresa tem responsabilidade
pelo passageiro durante todo o
trajeto, devemos zelar pela sua
integridade em todos os aspec-
tos, sendo assim, esclarece-
mos ao Sr. Francisco que caso
desejasse viajar sozinho, deve-
ria realizar um novo requeri-
mento junto ao órgão, com to-
dos os documentos pertinen-
tes, e com uma autorização
médica, mas mesmo assim,
após todos os esclarecimentos,
o usuário recusa-se a adotar o
procedimento correto, emitin-
do as passagens, mas não apre-
sentando-se com o acompa-
nhante”.
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O Governo de Minas Gerais
recebeu na manhã de quarta-
feira,3, mais um lote com 285,2
mil doses da vacina CoronaVac
/ Butantan (doses 1 e 2) para
dar continuidade à campanha
de vacinação contra a covid-
19 no estado. O carregamento
chegou às 8h40, no Aeroporto
Internacional de Belo Horizon-
te, em Confins. Na próxima
sexta-feira,5, será divulgada a
quantidade a que cada regional
e município terão direito a re-
ceber e o público a ser atendi-
do.

Sob escolta da Polícia Fe-
deral, as vacinas seguiram para
a Central Estadual da Rede de
Frio da Secretaria de Estado de
Saúde (SES-MG), de onde se-
rão distribuídas nos próximos
dias às superintendências regi-
onais de saúde e aos municípi-
os mineiros. Assim que as va-
cinas chegam à Central, a SES-
MG confere se o quantitativo
e a temperatura das vacinas
estão adequados.  Após a con-
ferência, as doses são acondi-
cionadas em câmara fria. É ela-
borada a planilha de distribui-
ção para os 853 municípios de
Minas e o quantitativo que vai
para cada Unidade Regional de
Saúde.

Segundo a secretaria, a
planilha de distribuição segue a
população estimada do público-
alvo do Programa Nacional de

Minas recebe e distribui 285,2 mil
doses de vacinas contra a Covid-19

Novo lote será distribuído para as unidades regionais que
repassará as doses aos municípios na próxima semana

Gil Leonardi

Imunização (PNI). O número
de doses que as prefeituras irão
receber e o público-alvo a ser
vacinado foram serão anunci-
ados após alinhamento com o
Conselho de Secretarias Muni-
cipais de Saúde de Minas Ge-
rais (Cosems-MG).

Na sexta-feira,5, o Gover-
no de Minas iniciou mais uma
etapa da maior operação de
vacinação do estado. A Secre-
taria de Estado de Saúde (SES-
MG) começou a distribuir as
285,2 mil doses de CoronaVac
para imunização contra a
covid-19. Até o momento, Mi-
nas Gerais já enviou aos seus
853 municípios 1.298.452 do-
ses.

Desta vez, a Secretaria de
Saúde incluiu entre os grupos
prioritários os municípios em
situação crítica por causa da
aceleração da pandemia nas
macrorregiões Triângulo do
Norte e Noroeste. Eles vão re-
ceber 0,8% a mais nesta re-
messa, que já contempla a pri-
meira e segunda doses. A ação
é mais uma das estratégias da
SES-MG para reequilibrar a
rede de Saúde do Estado. No
caso de São Sebastião do Pa-
raíso, segundo a SES-MG, se-
rão destinadas aproximadamen-
te 960 doses, sendo 480 (D1)
e 480 (D2), vacinas da Co-
ronaVac produzidas pelo Insti-
tuto Butantan.

As doses seguiram por via
aérea para 10 Unidades Regio-
nais de Saúde (URS) e em
modal misto para outras 13.
Para a operação de distribuição
dos imunizantes, mais uma vez
a SES-MG conta com apoio das
Forças de Segurança estaduais,
que auxiliam no desenvolvi-
mento e na execução das es-
tratégias logísticas do transpor-
te aéreo e das rotas terrestres.
Até o momento Minas Gerais
já vacinou 605.225 mineiros
com a primeira dose e 290.176
com a segunda.

OPERAÇÃO

Este é o 6º lote de vacinas
que chega ao estado. A maior
operação para campanha de
vacinação na história de Minas
Gerais que começou no dia 18
de janeiro, data da chegada do
primeiro lote de vacinas. Na
oportunidade foram recebidas
577.480 doses de CoronaVac.
A segunda remessa foi com-
posta por 190,5 mil doses de
AstraZeneca e, a terceira, com
87,6 mil doses de CoronaVac.
Já a quarta remessa foi de
315,6 mil doses de CoronaVac
e a quinta 357,4 mil doses de
CoronaVac e da AstraZeneca.
Com a 6ª remessa, que chega
nesta quarta-feira, Minas terá
recebido um total de 1.813.780
doses do governo federal.

“Romeu Zema falou da criação das novas medidas para o
combate ao aumento dos novos casos de Covid-19 em Minas

Pedro Gontijo

O governador de Minas
Gerais, Romeu Zema, anunciou
no meio da tarde desta quarta-
feira,3, a criação da Onda Roxa
dentro do plano Minas Cons-
ciente. A medida é mais restri-
tiva e impositiva aos municípi-
os das regiões atingidas e pre-
vê a adoção do toque de reco-
lher no período de 20h às 5h e
abertura das atividades essen-
ciais. São Sebastião do Paraí-
so que está na região Sudoeste
de Minas que se encontra na
Onda Amarela não foi atingida
pelas decisões que devem ter
duração de pelo menos 15 dias.

Inicialmente as medidas da
Onda Roxa estão sendo ado-
tadas nas regiões do Triângulo
do Norte e Noroeste onde está
sendo registrado o colapso re-
gional do sistema de saúde.
Nestas áreas segundo o gover-
nador houve até mesmo casos
de transferências de pacientes
para cidades polos. Já as regi-
ões do Triângulo do Sul e Les-
te do Sul que se encontram na
Onda Vermelha serão acompa-
nhadas sistematicamente e po-
derão ser inclusas na nova fase
caso os índices de contamina-
ções e mortes pela Covid-19
continuem aumentando nestas
áreas.

Durante coletiva de impren-
sa Romeu Zema citou que Mi-
nas Gerais está tomando me-
didas mais restritivas para en-
frentar o quase colapso que o
Estado está vivenciando. “So-
mos o estado do Sudeste com
menor taxa de óbito, dobramos
a quantidade de leitos de UTI e

Enfermarias. Não tivemos de-
sassistência em massa como
em outros estados, mas se não
tomarmos estas medidas duras
em algumas regiões teremos
sim o colapso. Não podemos
perder o controle”, comenta.

Ele citou que tem havido di-
ficuldades para a contratação de
profissionais de saúde e quem
está trabalhando está e exaustão,
menciona o governador. “Des-
de o início da pandemia, atra-
vessamos o oceano e agora com
a vacina estamos a 500 metros
da praia é importante esforçar-
mos ao máximo para atraves-
semos este momento e chegue-
mos a uma condição mais fa-
vorável”, completa.

A Onda Roxa é diferente das
demais. “Ela não é opcional
como as demais fases do Mi-
nas Consciente. A adesão é
impositiva porque falamos do
risco do colapso regional do
sistema de saúde”, reforça
Zema. Entre as medidas restri-
tivas consta as relacionadas as
atividades econômicas onde
passam a funcionar apenas as
atividades essenciais. A circu-
lação de pessoas também será
proibida no período de 20h às
5h, exceto para os casos es-
senciais ou no caso que a pes-
soas tenha uma justificativa. A
duração das medidas será de 15
dias. “Espero que seja o sufici-
ente. Estamos em constante ob-
servação e as decisões podem
ser revisadas com entrada ou sa-
ída das regiões neste plano. Não
temos outras opções, o cami-
nho é este”, finaliza.

Governo de Minas
lança Onda Roxa
mais impositiva

contra a Covid-19

Preço de combustíveis
 em um posto de Paraíso

Preços dos combustíveis
em Franca

Preços praticados na
cidade paulista Altinópolis

Sebastião Tadeu Ribeiro

Mais uma vez no início
deste mês, a Petrobrás anun-
ciou reajuste de preços para
cima, sendo 5% no litro da
gasolina e 5% no diesel. O JS
novamente nesta quinta-feira
4 de março fez levantamento
de preços dos combustíveis
em Paraíso, e constatou que
por incrível que pareça, existe
posto de que está vendendo o
litro da gasolina por R$ 5,999,
etanol R$ 4,699 e o diesel por
R$ 4,759.

Bolsonaro conseguirá conter
a ganância de especuladores
que administram a Petrobras?

Consumidores paraisenses
que estavam em viagem tam-
bém nesta quinta (4/3), apro-
veitaram e abasteceram seus
carros flex em cidades pa-
ulistas próximas a divisa com
de São Sebastião do Paraíso.
Um deles abasteceu em
Altinópolis, no Posto Top, pa-
gando pelo litro da gasolina R$
4,817 -, etanol R$ 3,717. O
óleo diesel custa R$ 3,977 no
referido estabelecimento.

O outro motorista paraisen-
se abasteceu o seu veículo no
Posto Atacadão, em Franca.

Pagou pelo litro da gasolina R$
4,57.9 e etanol R$ 3,87.9 en-
quanto o óleo diesel estava por
R$ 3,87.9.  Os valores cons-
tam nas placas informativas,
anexo a esta matéria.

Fazendo comparações de
preços cobrados em Paraíso
em relação as duas cidades
paulistas, há uma diferença bru-
tal e massacrante cobrada a
mais em cima do consumidor
paraisense. Para finalizar, o pre-
sidente Bolsonaro anunciou
que vai trocar o comando da
Petrobras para conter os cons-

tantes aumentos nos preços de
combustíveis, inclusive o GLP,
gás de cozinha.

Depois do anúncio do pre-
sidente Bolsonaro, o comando
da Petrobrás mostrou ser po-
deroso, subiram já por duas
vezes os preços dos combus-
tíveis e do gás de cozinha.

Com isso o consumidor
Brasileiro está se lascando cada
vez mais. Será que o presiden-
te Bolsonaro vai conseguir
conter a ganância destes
especuladores que estão admi-
nistrando a Petrobrás?

Sebastião T. Ribeiro Rede Sociais

De março de 2020 a fevereiro de 2021 foram 629
sepultamentos em Paraíso, 80 a mais que no ano anterior

Sebastião Tadeu Ribeiro

A contagem do número de
casos de pessoas contamina-
das e que vieram a óbito devi-
do o contágio do Covid-19 no
Brasil foi a partir do início do
mês de Março de 2020. O JS
efetuou pesquisa sobre sepul-
tamentos ocorridos no Cemi-
tério Tradicional da Saudade e
Memorial da Saudade, em São
Sebastião do Paraíso no perío-
do 1° de março de 2019 a 28
de fevereiro de 2020, período
este de um ano, antes de se ini-
ciar a pandemia do coronavírus
em nosso país.

Também foi efetuada a pes-
quisa do número de óbitos no
período de 1° de março de
2020 a 28 de fevereiro de
2021, período este onde se ini-
ciou a contagem de número de
casos de pessoas contamina-
das e que vieram a óbitos devi-
do o ataque do Covid-19.

Rede Sociais

De março de 2020 a fevereiro de
2021 foram 80 sepultamentos

a mais em Paraíso

De 1° de março de 2019 a
28 de fevereiro de 2020 antes
da pandemia, foram sepultadas
549 pessoas. De 1° de março
de 2020 a 28 de fevereiro de
2021 foram 629 sepultamentos
em Paraíso, sendo 533 por
causas naturais ou rotineiras e
96 óbitos vítimas do Covid-19

Portanto fazendo as contas
durante um ano de pesquisa já
com vítimas fatais do Covid-
19 e também por mortes oca-
sionadas por outras causas,
faleceram 80 pessoas a mais
comparando - se com um ano
anterior.

O JS agradece o empenho

e a gentileza do administrador
do antigo e tradicional Cemi-
tério da Saudade e do Cemité-
rio Ecológico Memorial da
Saudade, Jefferson Braghini
que forneceu estes dados ofi-
ciais que deixa a população
paraisense bem informada so-
bre o fato.

Vale lembrar que todos os
funcionários que trabalham no
Cemitério da Saudade, sendo
na administração, coveiros e
zeladora, merecem o reconhe-
cimento pelos relevantes ser-
viços prestados, principal-
mente neste triste e perigoso
período de pandemia mundial
do Covid-19, quando quatro
funcionários que prestam ser-
viços nos cemitérios em Pa-
raíso foram contaminados,
sendo dois coveiros um Guar-
da Civil Municipal e uma
zeladora que veio a óbito de-
vido o contágio deste flagelo
e letal coronavírus.

Arquivo “JS”
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A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso marcou nova
data para o início das ativida-
des da empresa Talma Trans-
portes, de Belo Horizonte
(MG), que assumirá o trans-
porte coletivo na cidade. A
prestação de serviço antes
anunciada para 1º de março foi
transferido para 8 de março,
segunda-feira, devido a ques-
tões burocráticas de regulari-
zação da empresa e contratação
de funcionários. O valor da
passagem está mantido no mes-
mo valor praticado em janeiro
quando era cobrado R$3,45
dos usuários.

Na quinta-feira,4, comple-
tou uma semana que o resulta-
do do processo de contratação

Burocracia emperra início das operações:
circular volta nesta segunda

Uma semana após o fim do processo licitatório, empresa
ainda não conseguiu colocar os ônibus em circulação

Bryan Felipe
emergencial da Prefeitura foi
concluído. A Talma Transpor-
tes foi apresentada como ven-
cedora do certame por ter sido
a única concorrente a apresen-
tar uma proposta.

A empresa chegou a apre-
sentar a frota de veículos a ser
utilizada no município e o iní-
cio das atividades chegou a ser
anunciado para ocorrer na úl-
tima segunda-feira, 1º de mar-
ço. No entanto as pessoas que
utilizam o serviço continuam a
pé desde o de janeiro quando
funcionários da antiga empre-
sa - Viação Leopoldinense - ini-
ciaram uma greve que os le-
vou a demissão de cerca de 40
trabalhadores.

Desde então usuários do

serviço têm recorrido a corri-
das de mototáxis, táxis, carros
de aplicativos, caronas ou irem
a pé para o trabalho.

Conforme informações
divulgadas pelo prefeito Mar-
celo Morais o início das ope-
rações da nova empresa esbar-
rou na burocracia. Inicialmen-
te a Malta Transportes iniciou
um processo de seleção e con-
tratação de funcionários. Aten-
dendo a solicitação do prefeito
foi dada a preferência para tra-
balhadores que atuavam na
antiga empresa prestadora do
serviço.

Outra questão que atrasou
o início das atividades é a lega-
lização da empresa dentro do
município com criação de

CNPJ e outros procedimentos
como a plotagem dos veículos
entre outros detalhes.

Conforme anunciado, “o
transporte coletivo urbano pas-
sa a operar nessa segunda-fei-
ra, dia 8”.  Inicialmente, serão
quatro linhas 1, 2, 3 e 5, e que
circularão nos mesmos horá-
rios e trajetos que operavam no
período pós-pandemia. Não
houve alteração em relação ao
valor da passagem, que será R$
3,45. Os idosos que possuem
a carteirinha continuam tendo
direito à gratuidade e aqueles
do COMAS precisarão renovar
novamente, todavia, a Secre-
taria de Desenvolvimento So-
cial entrará em contato com
essas pessoas.

São Sebastião do Paraí-
so registrou na sexta-feira,5,
mais um caso de óbito moti-
vado por complicações do
coronavírus. Desta forma o
município registra a 98ª mor-
te ocasionada pela doença
desde o início da pandemia.
O Boletim Epidemiológico
divulgado pela Prefeitura re-
vela ainda a ocorrência de 30
novas notificações e oito ca-
sos novos de Covid-19, en-
quanto que a taxa de ocu-
pação hospitalar varia entre
30 e 40% nas duas alas.

O óbito registrado é o se-
gundo caso ocorrido duran-
te a semana. Trata-se de
uma mulher cujo o sepulta-
mento foi realizado na ma-
nhã de sexta-feira,5, no Ce-
mitério da Saudade. Ainda

Paraíso registra a
98ª morte por Covid-19

assim Paraíso está com 52
mortes descartadas e não há
nenhum caso sob investiga-
ção.

De acordo com o bole-
tim divulgado, com as 30 no-
vas notificações realizadas o
total subiu para 9.497, en-
quanto que a soma dos ca-
sos confirmados passou para
2.890. Também há o regis-
tro de 10 pacientes confir-
mados em internação hospi-
talar, além de 26, na mesma
condição em isolamento do-
miciliar. Já a quantidade de
suspeitos que estão sendo
monitorados em isolamento
domiciliar chega a 165 ca-
sos.

Os pacientes que se re-
cuperaram somam 2.756
pessoas. Os recuperados

que tiveram exames descar-
tados para Covid são1.565.
O boletim tem ainda a indi-
cação de 52 óbitos descar-
tados através de exames
laboratoriais.

Já na Santa Casa de Mi-
sericórdia, a taxa de ocupa-
ção segue com tendência de
baixa em relação ao início da
semana. A Enfermaria está
com 31,91% de sua capaci-
dade ocupada, com utiliza-
ção de 15 dos 47 leitos dis-
poníveis. Dos 15 pacientes,
oito são de Paraíso. Na UTI
Covid, são 40% dos leitos
utilizados, com ocupação de
oito dos 20 leitos reservados.
Entre os oito pacientes seis
são de Paraíso e apenas dois
são oriundos de cidades vi-
zinhas.


